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Aos vinte e quadro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas,

reuniram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT,

Juliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi Rocha (Careca) - Progressistas, Dimmy Leão Alves -
Progressistas, Luís Ricardo Vieira La-Bella - PDT, José Felipe Moreira D'Ávila - MDB e lssa Esquirio El

Hatal - MDB, sob a presidência do vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas, que havendo

"Quórum" e de acordo com e Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta

a presente Sessão ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do dia t7 de fevereiro. O senhor presidente

solicitou que o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Foi lido o Proieto de Lei

Executivo OZL|2A25 - "Autoriza a abertura de Créditos Especiais no valor total de RS 315.000,00

(Trezentos e quinze mil reais), no Orçamento da Secretaria de Educação". Ofício 05712025 GP -
"Solicita que o Projeto de Lei O15/2O25 que "Altera o Art 3s da Lei Municipal ns 3.539 de 30 de julho

de 2018, a qual estabelece o Plano de Carreira da Fundação Médico-Hospitalar Dr Honor Teixeira da

Costa, passe a tramitar em caráter de urgência". Ofício 06012025 GP - "Em cumprimento ao que

dispõe a Lei Orgânica Municipal, em seu art. 68, comunicamos que estaremos presentes na Câmara

de Vereadores de Lavras do Sul, no dia 27 /0212025, quinta-feira, às 11 horas". Ofício 066120?,5 GP -
"Encaminha a Declaração Técnica de Ausência de lmpacto Financeiro Orçamentário e a Certidão, para

que seja anexada ao Projeto de Lei t3l2125 que "Autoriza a contratação temporária de excepcional

interesse público para manutenção dos serviços de Fonoaudiólogo (a) na Secretaria Municipal de

Saúde". ofício 06712025 GP - "Encaminha a Declaração Técnica de Ausência de lmpacto Financeiro

Orçamentário e a Certidão, para que seja anexada ao Projeto de Lei 77/2025 que "Autoriza a

contratação temporária de excepcional interesse público para manutenção dos serviços de

Odontologia na Secretaria Municipal de Saúde". Ofício Ot7l2O25 SEPLAN * "lnformação sobre

Convênio FPE n' 323212024, que o município firmou referente ao processo n" 24/L3A0-001757-3, no

valor de RS 184.392,00, proveniente da Consulta Popular 2024". Proieto de Lei Legislativo OOS{2O25

- "Altera as Leis Municipais n"s1.322/L993 e 2.25212003 e dá outras providências". Autoria: Mesa

Diretora. Projeto de Lei Legislativo A0612025 - "Procede a readequação dos vencimentos dos

servidores dos cargos de provimento em comissão do Poder Legislativo Municipal de Lavras do Sul".

Autoria: Mesa Diretora. MOÇÃO DE APOIO A3l2O25 - "MOçÃO DE APOTO ao PROJETO DE LEI Ne

32A/2025, de autoria do Senador LUIS CARLOS HEINZE, que Dispõe sobre a securitização das dívidas

contraídas por Produtores Rurais do Rio Grande do Sul, cujos empreendimentos tenham sido

afetados por eventos climáticos adversos". Autoria: Vereador Juliano Machado e Luís Augusto
Bittencourt- Progressistas. MoçÃo DE REcoNHEctMENTo o4l2o2s "MoçÃo DE

RECONHECIMENTO ao Senhor JoÃo ADALBERTO MARTTNS STLVA - Servidor público Municipal -
lotado na Secretaria Municipal do Meio Rural e Fomento Econômico". Autoria: Vereador Juliano
Machado - Progressistas. lndicação 4312025 - "Que seja realizado estudo para implantação de
programa de distribuição gratuita de Medidores Contínuos de Glicose (CGMs) através do Sistema
Único de Saúde - SUS". Autoria: Vereador José Eli Brito - PDT. lndica ção 4al2l25 - "Que seja
estudada a possibilidade de pavimentação do Acesso Educacionat Glênio Machado Barão". Autoria:
Vereador Cadico La-Bella - pDT. lndicação 4S|20ZS -,,eue seja estudada a possibilidade de o poder
Executivo Municipal encaminhar à Câmara de Vereadores, PROJETO DE LEI no sentido de proceder
alteração na Lei Municipal ne 1.319/1992 (Arts. 13, 15 e outros que se fizerem necessários), a qual
dispõe sobre os Quadros e Funções Públicas do Município e estabelece o Plano de Carreira dos
Servidores do Poder Executivo, paryfits de priar as Classes 'E' e 'F , fixando os respectivosã+^



critérios de promoção". Autoria: Vereadores Juliano Machado e Clemar Biaggi Rocha, do

Progressistas e Felipe do lbaré e lssa Esquirio El Hatal, do MDB. Pedido de lnformações 15/2025 -
"Qual o critério utilizado/adotado pelo Poder Executivo Municipal referente à liberação de cursos a

servidores municipais e quem faz este controle, assim como quem defere o(s) pedido (s)". Autoria:

Vereador Dimmy Leão Alves - Progressistas. Pedido de Informações t6l2025 - "Que seja informado

a este vereador qual a destinação do valor economizado pela Câmara de Vereadores no ano de 2024

e devolvido aos cofres públicos municipais da prefeitura no valor de RS 1.093.892,24; Que seja

informado se existe previsão da utilização do valor para reajuste no vale alimentação do

funcionalismo público municipal de R$ 20 reais para RS 30 reais; podendo ser utilizado o valor de RS

1.093.892,24 repassados na legislatura 2024 pela Câmara de Vereadores". Autoria: Vereador Neto

Viana - PT. Pedido de lnformaçôes L7l2O25 - "Que seja informado a este vereador se está havendo

diminuição no pagamento de horas-extras aos funcionários públicos municipais nas secretarias. Se

positivo, informar qual motivo". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de ProvidênciaO42l2O25

- "Que o Executivo Municipal através do Departamento Municipal de Trânsito fiscalize e faça cumprir

de acordo com o Art. 5e da Lei Municipal np 3.677 de 27 de julho de 2O21, a implantação de plantão

dos táxis e/ou carros de aplicativos após as ZO horas, considerando a divulgação deste

se caso adotado". Autoria: Vereador José Eli Brito - PDT. Pedido de Providência O$12A25 - "Que

sejam substituídas as fossas sépticas existentes na Escola Odessa Petrarca". Autoria:Vereador Felipe

do lbare - MDB. Pedido de ProvidênciaO41./2025 - "Que seja realizada a limpeza, colocação de tela,

manutenção da iluminação da praça no bairro Cohab, assim como a pintura do Centro Comunitário".

Autoria: Vereador Felipe do lbaré - MDB. Pedido de Providência O4512025 - "Que seja feita a

manutenção da estrada do Rincão dos Rochas". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de

Providência O4612025 - "Que seja realizada a manutenção na estrada do Rincão dos Saraivas e

corredores de acesso, com patrola e rolo compactador, e que seja também realizada manutenção em

todas as pontes da localidade". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Grande Expediente: O vereador

Dimmy Alves, começou falando sobre es prerrogativas do vereador, falando sobre o câso de uma

servidora que está lotada como assessora de engenharia e está fazendo curso na área da saúde.

Destacando que foi eleito pelo povo para desempenhar o papel de vereador. O vereador Clemar

Biaggi Rocha, agradeceu a Deus por ter reconduzido de volta a saúde, pois teve internado durante a

semana. Após falou sobre postagens que dizem que o Agro mata e pediu respeito a classe. O

vereador Neto Viana, falou sobre a defesa das minorias e agradeceu as mensagens de

aniversário. Parabenizou os blocos de carnaval que participaram do interblocos. Após explanou

sobre a Pecuária Familiar e a UAC Rincão dos Soares. Finalizando, falou sobre as matérias

apresentadas na presente sessão ordinária e explanou sobre diversas leis. O vereador Nenê Brito,
agradeceu a fala. O vereador Luís Ricardo La-Bella, parabenizou pelo patrolamento no Passo do

Jacques. O vereador Juliano Machado, começou parabenizando a Secretaria de Obras pela

limpeza próximo as pontes da cidade. Parabenizou a Secretaria de Turismo pela realização do
interblocos. Parabenizou o grupo Pedalavras que participou de um evento em Caçapava do Sul.

Parabenizou o trabalho da Elisa Pergher e da Rita Barbosa frente a Fundação Médico-Hospitalar
Doutor Honor Teíxeira da Costa. O vereador José Felipe Moreira, destacou que ficou contente
em uma visita na secretaria de agricultura. O vereador lssa Esquirio El Hatal, falou que vai a Porto

Alegre e quer respostas da Equatorial Energias. O vereador e presidente Luís Augusto
Bittencourt, parabenizou pela realização do interblocos e agradeceu o vice-prefeíto pela

dedicação em realizar ações de limpeza na cidade. Ordem do Dia: Projeto de Lei Executivo

O0712025, Proieto de Lei Legislativo OOZ|2025, Projeto de Lei Legislativo OO3(2O25, Proieto de

Lei Legislativo 004/2025, Moção de Apoio 0312A25, de nhecimento O4l2A25 e as



lndicações,4312025, 4d,l2025 e 4512O25, foram aprovadas por unanimidade entre os vereadores

presentes na sessão ordinária. Considerações Finais: O vereador Dimmy Alves, agradeceu a fala.

O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), falou que não gosta de jogadas para a torcida. E pediu

que deem tempo para o Executivo trabalhar. Os demais vereadores agradeceram a fala. Nada

maís havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações

dos vereadores estão gravadas em áudio em sua Íntegra e publicadas no youtube. Sala "Severino

Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 24 de fevereiro de 2025.
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